



Die neuen Würdenträger im Basbecker Schützenverein.

Herbert Huljus regiert Basbecker Schützen

Großer Festumzug mit befreundeten Vereinen

HEMMOOR. Die Proklamation der neuen Majestäten auf dem Krönungshügel durch den Vorsitzenden Rainer Kupke bildete den Abschluss eines gelungenen Basbecker Schützenfestes. Dabei blickte Kupke auf einen harmonischen Festverlauf zurück. Das Schützenfest und der Ball am Sonntagabend waren gut besucht, ebenso der große Festumzug mit den befreundeten Vereinen am Sonntagmittag.

Zum König schoss sich in diesem Jahr Herbert Huljus. Ihm zur Seite stehen Michael Planting und Rainer Kupke als erster und zweiter Adjutant. Edeltraud Kupke sicherte sich den Titel der Königin. Ihr steht Petra Resenberg als erste Adjutantinnen zur Seite. Bärbel und

Ronald Wenk bilden das Alterskönigspaar. Die neue Kinderkönigin heißt Jolyne Pohlmann und Kinderkönig wurde Lories Riedel. Jungschützenkönigin ist Daniela Fonfara.

Auch die ganz Kleinen haben mit Anna-Lena Berndt und Jan-Philip Färber schon einen König und eine Königin. Beim Leutnantschießen erkämpfte sich Heinz Damis die Schärpe.

Die besten Schützen des gesamten Schützenjahres erhalten den Bestmannittel. In diesem Jahr ging der Titel an Michael Planting und Birte Kupke.

Am Montagmorgen wurden mit Kerstin Kühlke und Torben Unglaube noch die Montagskönige ermittelt.